



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi Desa Gunungmalang Sambangi Perangkat Desa dalam Giat DDS

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Mar 20, 2024 - 16:15



Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi Desa Gunungmalang Sambangi Perangkat Desa dalam Giat DDS

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dengan warga masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Gunungmalang,

Aipda Suryana Sugianto, telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Rabu, tanggal 20 Maret 2024. Giat tersebut dilakukan di Kp. Gunungmalang Rt.03 Rw.03 Desa Gunungmalang Kec. Cikidang Kab. Sukabumi, dimulai dari pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suryana Sugianto menyampaikan beberapa himbauan kepada perangkat Desa Gunungmalang, yang ia sampaikan sebagai berikut:

"Kami menghimbau warga agar proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui giat Siskamling dan 1X24 jam tamu wajib lapor. Apabila di lingkungan ditemukan kendala keamanan, agar para warga senantiasa berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor HP yang sudah diberikan."

Selain itu, Aipda Suryana juga menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat. "Kami menghimbau kepada masyarakat agar tidak menerima tawaran dari seseorang dengan iming-iming gaji besar untuk bekerja baik di dalam maupun di luar negeri agar tidak menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)," tambahnya.

IPTU Hotben Sianturi, S.H, Kapolsek Cikidang, menyampaikan apresiasinya terhadap giat yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunungmalang. "Kami mengapresiasi kegiatan yang telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam mempererat hubungan dengan warga masyarakat melalui giat DDS ini. Semoga dengan adanya himbauan-himbauan yang disampaikan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan," ucapnya.

Selama kegiatan berlangsung, kondisi tetap aman, lancar, dan kondusif. Hal ini merupakan bukti dari kerjasama yang baik antara kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Dengan demikian, kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunungmalang telah memberikan kontribusi positif dalam menjalin silaturahmi antara kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan.